Y'Topics よりいトピックス

井田実来さんが全国大会出場!

全国高等学校総合体育大会·柔道

8月8日から12日に北海道で開催された柔道の全国大会に、埼玉栄高校1年の井田実来さん(用土10)が女子個人63kg級と団体戦に出場しました。個人戦3回戦、団体戦2回戦に進出した井田さんは「3回戦で敗退してしまい、悔しい結果でした。姉を目標にし、超えられるように、高校選手権、来年のインターハイに向け、勉強、練習に日々精進したいです」と話してくれました。



鈴木果さんが表彰されました!

埼玉県ソフトボール協会・功労表彰

寄居町ソフトボール協会の鈴木果さん(牟礼)が、埼玉県ソフトボール協会から功労表彰を受けました。鈴木さんは30年にわたり選手として活躍する中、後進の育成に尽力されているほか、第1種公認審判員資格を取得し、多くの大会で審判員としても活躍されています。このことが、県ソフトボールの発展に貢献したと認められ、今回の受彰となりました。鈴木さんは「これからも『選手』と『審判』の両方を通じて、町や県のソフトボールの発展に関わっていきたいです」と話してくれました。



寄居玉淀水天宮祭が開催されました!

4年ぶりの花火と舟山車の競演に歓喜

8月5日に「寄居玉淀水天宮祭」が4年ぶりに通常開催されました。ぼんぼりで飾られた5艘の舟山車が川面に浮かび、鉢形城跡から夜空に打ち上げられた花火との競演は、寄居の夏の夜を美しく彩りました。会場となった玉淀河原はもちろん、寄居駅から玉淀河原へ続く沿道も多くの方でにぎわい、花火が打ち上げられるたびに、大きな歓声が上がりました。コロナ禍で2年間の中止と昨年の無観客での実施を経て、"寄居の夏の風物詩"が多くの人を魅了しました。







第94回都市対抗野球大会·Honda

皆さんの応援ありがとうございました!

7月15日に東京ドームで、第94回都市対抗野球大会の第1回戦、寄居町・小川町代表Honda対豊田市代表トヨタ自動車の試合が、約2万人の大観衆の中で開催されました。残念ながら、1-5で敗退となりましたが、観客を沸かせる大盛り上がりの試合でした。

Hondaが、寄居町の代表として都市対抗野球大会に出場するのは今回が最後になりますが、引き続きHonda硬式野球部やHondaのスポーツチームへの応援をよろしくお願いします。



新井悠香さんが全国大会出場!

第27回全国高等学校女子硬式野球選手権大会

7月22日から8月1日に兵庫県で開催された全国大会に、東海大学付属静岡翔洋高校3年の新井悠香さん(寄居中出身)が出場し、ベスト16に進出しました。新井さんは「高校生活最後の大会、自分たちの目標である日本一を目指して挑みましたが、惜しくも達成することはできませんでした。しかし、チームが一つになり戦えたので悔いはありません。この3年間で得たものを糧に、次のステージでも頑張りたいと思います」と話してくれました。



中島勇輔さんが全国大会出場!

全国高等学校総合体育大会・陸上競技

8月2日から6日に北海道で開催された全国大会に、坂戸西高校3年の中島勇輔さん(寄居中出身)が男子400mに出場しました。結果は予選敗退でしたが、中島さんは「ずっと目標としていた全国大会に出場でき、うれしかったです。同時に、力を発揮できずに終わってしまったのでとても悔しい気持ちです。大学でも陸上競技を続けるつもりなので、これからもよい結果を残せるよう努力していこうと思います」と話してくれました。



野村侑生さんが全国大会出場!

第23回全日本少年少女空手道選手権大会

8月7日から9日に東京都で開催された空手道の全国大会に、 寄居空手道糸東会所属の野村侑生さん(鉢形小6年)が出場し ました。3回戦に進出した野村さんは「大勢の観客の前で形 の演武をするのは緊張しましたが、小学生最後の年に埼玉 県代表で出場できてうれしかったです。これからも、道場の 先生や仲間と一緒に、練習を頑張りたいです」と話してくれ ました。